
「市長と語る会」

浜加積地区の主な提言等と回答 と　き：平成２２年１１月１５日（月）　１９：００～２１：００

ところ：浜加積公民館（３８人参加）

提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

1 学童保育（東部小学校）

建物整備にあたっては、実際の現場で働く指導員の要望を出
来るだけ尊重してほしい。予算に制約があることや優先順位も
考慮する必要があるが、指導員の意見をしっかり聞いたうえで
整備を進めてほしい。

市政全般に言えることですが、施設整備は華美なものを避け
て機能重視でと考えていますが、現場の指導員の方々のご意
見も取り入れながらより良い施設を作りたいと考えています

2 防災訓練

１１月７日に地区で分団を交えて消火訓練を行なったが、消火
器を初めて持ったという方が多かった。年に１回程度で今後毎
年開催を続けてほしいと考えているので、市の協力をお願いし
たい。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

3 市職員の対応

今春以降、町内で都合の悪いと思っていることについて数回相
談した。当初は市の対応についてあまり期待をしていなかった
が、相談した翌日には現場を見にきてもらい、その都度修繕等
の対応をすぐにやってくれた。市職員の迅速な対応にとても感
謝している。

今後とも、迅速な対応を心がけてまいります。

4 道路修繕

荒俣町内において道路の陥没箇所があり、以前修繕の要望を
出した。市は軽微な修繕で対応したが、同じ箇所がまた陥没し
てきている。要望時に路盤形成をしっかりしてほしいと頼んだ
が、予算がないとの返答だった。こういった無駄な支出を繰り
返さないよう、地元の要望を聞いてしっかり取り組んでほしい。

今後、こういったことがないよう注意して取り組んでまいりま
す。

5 交通標識（曲渕地内）

JR踏切を海側に渡ったところに一旦停止の標識があるが、自
動車が右折時に接触してしまうのか傷んで傾いている。設置場
所の移設等が可能かどうか、現場確認のうえ関係機関と協議
してほしい。

現場を一度確認したうえで対応させていただきたいと思いま
す。



提言等の項目 主　な　提　言　等 回　　答　　要　　旨

6 医療体制

厚生連滑川病院への補助金が１０，０００千円から３０，０００千
円になったとのことだが、インパクトにかける。医療体制を充実
させるということであれば、思い切って１５０，０００千円くらいに
して市長の意志を明確にしてみてはどうか。また、産科につい
ては２４時間体制でお願いしたい。滑川の子どもは我々の宝で
ある。子どもを大切にしたいという市長の想いやビジョンについ
て、もっと市民にわかりやすく示してほしい。

病院経営はどこも厳しい状況だと聞いていますが、市立病院
がない中での厚生連に対する補助であり、市民の皆さまには
ご理解をお願いします。産科医師の増員については、富山大
学にお願いに行っています。小児科についても、医師常駐に向
け金沢大学にお願いに行く予定にしています。

7 火葬場の改修

現在の進捗状況について聞かせてほしい。３月３１日までの期
間については、代替措置として富山、魚津、上市で火葬業務を
行なうとのことだが、滑川から距離の一番近い火葬場はどこ
か。また、利用料金や自己負担の金額、火葬場の采配は市が
行なうのか、という点についても教えてほしい。

炉を改修する予定であり、工期を3月31日までとしています。市
民の皆さまにはご迷惑をおかけすることになりますがご理解を
お願いします。火葬場への距離は市内のどこを起点とするか
で違ってきます。富山、魚津、上市それぞれの利用料金は違う
が、利用者の負担増とならないよう、市で利用料金の差額分を
助成する予定にしています。また、火葬場の采配は葬儀屋の
方でされるものと考えています。

8 海洋高校校舎等利用
「スポーツ・健康の森公園」については、海洋高校のグラウンド
を活用して整備してみてはどうか。また、今後の校舎等の利活
用の方向性について聞かせてほしい。

活用方法等の詳細については、県及び市でこれから協議を進
めていく段階です。「スポーツ・健康の森公園」の建設予定地に
ついては、市の中心部であり、両中学校からほぼ等距離にあ
る旧東海カーボン跡地が最適と考えておりご理解をお願いしま
す。

9 行政センター
旧東海カーボン跡地では「スポーツ・健康の森公園」の整備が
予定されているが、交通のアクセスも良いので行政センターを
設置するのも一つの案だと思う。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

10 協働の推進
住民が行政に直接加われるようなシステムを構築してほしい。
また、これまで以上にいろんな行事に市民が参加できるような
施策の提案と協働の推進をお願いしたい。

これまで以上に、市民の皆さまと協働を進めていく必要がある
と感じており、市民の皆さまや議員さんも含めて、地域の皆さま
のご理解とご協力を引き続きお願いしたいと考えています。


